
Subject: fin- ja oder nein?
Posted by hyperhyper on Fri, 14 May 2010 23:39:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo, 

ich bin mitte 20 und habe eigentlich nie probleme mit meinen haaren gehabt! seit einem jahr
wurmt mich die frage, ob ich AGA habe! mehr als 100 haare verliere ich nicht am tag, habe aber
bemerkt, dass diese "ecken" etwas größer geworden sind in den letzten zwei jahren.zwar nicht
viel, dennoch mache ich mir sorgen!

was sagt ihr zu dem bild?

sollte ich mit fin starten, oder ist es normal das sich die haarlinie auf natürlichen weg
verändert?

viele grüße

File Attachments
1) forum.jpg, downloaded 1388 times

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by GoodFellas on Sat, 15 May 2010 08:40:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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So schnell wie möglich bevor der Zug, oder besser gesagt deine schon deutlich sichtbaren
Geheimratsecken, abgefahren ist/sind.

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by stef84 on Sat, 15 May 2010 09:41:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

GoodFellas schrieb am Sat, 15 May 2010 10:40So schnell wie möglich bevor der Zug, oder
besser gesagt deine schon deutlich sichtbaren Geheimratsecken, abgefahren ist/sind.

Na ja, für mich sind die GHE nicht "deutlich sichtbar".
Bei wirklich fast jedem vergrößern sich etwas die GHE Anfang 20. Das ist doch normal. Das
muss noch kein AGA sein...
Ich würde noch etwas abwarten. 
Beobachte mal den Status. Du kannst zum Beispiel alle paar Monate den Abstand Augenbrauen
GHE-Ansatz messen.

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by blub on Sat, 15 May 2010 11:08:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

habe mich auch nicht großartig um meine größer werden GHes gekümmert aber schon
bemerkt das die haare dünner wurden, leider habe ich nicht früh genug angefangen was
dagegen zu tun, deshalb geh so früh wie möglich zum Hautarzt auch wenn die nicht immer die
besten ansprechpartner sind dann hast du wenigstens gewissheit,weil auf dem foto obwohl es
deutlich aussieht kann man nicht 100 prozent sicher sein was jetzt das beste ist   

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by HirschGeweih on Sat, 15 May 2010 22:30:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

viele kriegen mit 20 entweder eine höhere stirn oder diese minimalen ecken das ist normal.

Wenn du familiär vorbelastet bist währe es schon sinnvoll, je früher du anfängst desto mehr
kannst du am ende retten. Wenn du aber soweit keine familäre vorbelastung hast macht es
eigentlich reichlich wenig sinn direkt zu fin zu greifen.

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by hyperhyper on Sun, 16 May 2010 01:20:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja erblich gesehen ist es 50/50.
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vater nw 4a

habe aber andere haare als mein vater! dem sind sie anfang 20 schon ausgegangen, bzw er hatte
nie so viele haare wie ich sie habe.

mütterlicherseits haben alle noch haare bis ins hohe alter.

in den letzten 2 jahren hat sich der ansatz so ca 3-5 mm bewegt. vlt ist das auch normal, da sich
seit gut 9 monaten eigentlich gar nichts weiter verändert hat. 

hatte als kind halt einen super tiefen haaransatz.. das ich den nicht mein ganzes leben behalte ist
eh klar 

gruß

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by GoodFellas on Mon, 17 May 2010 19:03:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stef84 schrieb am Sat, 15 May 2010 11:41GoodFellas schrieb am Sat, 15 May 2010 10:40So
schnell wie möglich bevor der Zug, oder besser gesagt deine schon deutlich sichtbaren
Geheimratsecken, abgefahren ist/sind.

Na ja, für mich sind die GHE nicht "deutlich sichtbar".
Bei wirklich fast jedem vergrößern sich etwas die GHE Anfang 20. Das ist doch normal. Das
muss noch kein AGA sein...
Ich würde noch etwas abwarten. 
Beobachte mal den Status. Du kannst zum Beispiel alle paar Monate den Abstand Augenbrauen
GHE-Ansatz messen.

War eh ironisch gemeint. Wennst dir bei so einem Haarstatus Fin reinknallst ist einem eh nicht
mehr zu helfen ... meiner Meinung nach.

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by Pancho82 on Tue, 18 May 2010 20:20:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Deine Matte hätte ich gerne 

Beobachte deinen Haarstatus und greif ein, sobald du deutliche Veränderungen bemerkst...
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Fin rein prophylaktisch wäre verrückt....

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by Xerxes20 on Thu, 20 May 2010 11:11:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

also ich finde dass da überhaupt nichts von nöten ist, wenn ich das mit meinen Haaren
vergleiche. Ich habe sehr dünne und auch wenige Haare die mir jetzt allmälich ausfallen und
ich deswegen auch zum Arzt gehe weil ich überhaupt keine Lust habe in dem Alter eine Tonsur
hinten am Kopf zu haben!

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by masqe on Thu, 20 May 2010 17:07:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nein kein Fin! 

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by hyperhyper on Thu, 20 May 2010 18:48:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die meinungen scheinen ja echt eindeutig zu sein! 

wie gesagt, bis auf die mini-ecken hab ich keine probleme. ich meine die haare sind vorne etwas
dünner geworden, hat mir aber noch keiner bestätigt.

ist ja eigentlich auch logisch das man sich verändert...

ich habe ja gehört das einige leute fin wirklich nur so zur vorsorge nehmen... was haltet ihr
davon?

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by jochenknochen on Thu, 20 May 2010 18:59:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hyperhyper schrieb am Thu, 20 May 2010 20:48

ich habe ja gehört das einige leute fin wirklich nur so zur vorsorge nehmen... was haltet ihr
davon?
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bin auch mitte 20 und wenn ich deinen Haarstatus hätte, würd ich meinen Forenaccount
löschen und mir über andere Dinge Gedanken machen 

Ich würde niemals FIN bei solchem Status nehmen, die Gefahren der Nebenwirkungen stehen
doch in keinen Verhältnis zum Nutzen.
FIN kannst du immernoch nehmen wenn du merkst es geht wirklich los.

mfg
J.K.

Subject: Aw: fin- ja oder nein?
Posted by hyperhyper on Thu, 20 May 2010 19:19:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich würde niemals FIN bei solchem Status nehmen, die Gefahren der Nebenwirkungen
stehen doch in keinen Verhältnis zum Nutzen.
FIN kannst du immernoch nehmen wenn du merkst es geht wirklich los.

vlt hast du wirklich recht! ich mach mich damit schon viel zu lange verrückt. 

ich warte einfach noch ein wenig ab und werde dann ggf zu fin greifen.

viele grüße
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